

REAL MADRID REFUERZA SU ARTILLERÍA CON EL FRANCÉS MBAPPÉ

P 18. ESTADIO



Daniel González / El Siglo

Archivo / El Siglo

El Siglo
ESPECIAL
La Roja



AGUACERO DE BALAS, MAYO CERRÓ CON 36 HOMICIDIOS

En las provincias de Panamá y Colón se registró gran parte de los asesinatos, la mayoría por sicariato y fuertes balaceras

P 22 Y 23. LA ROJA

El Barrio Chino amaneció desolado luego del incendio de un viejo caserón la noche del domingo. Entre los escombros se encontró el cadáver de Edith García, su hijo Cornelio Figueroa y la nuera, Johana González de Figueroa. El incendio fue implacable y dejó unos 25 damnificados

P 21. LA ROJA

MADRE E HIJO MUEREN CALCINADOS



Infierno en el Barrio Chino

Lineth Torrero / El Siglo

MULINO RECIBE CREDENCIALES Y COMIENZA LA TRANSICIÓN



P3. HECHOS



LE APAGARON LA VIDA A PUNALADAS EN MEDIO DE UNA RIÑA

P8. HECHOS

PIRÁMIDE DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Una amiga
42 23 81
ESTÁ EMBARAZADA
PROYECTOS QUE TENÍAN EN COMÚN SE DARÁN.
ESTAS ENAMORADO DE ELLA
HAY ALGUNAS ACCIONES DE LAS QUE TE ARREPIENTES



BUENOS RECUERDOS
Uno la pasa tan bien, que todos los detalles quedan grabados en la memoria

Lo asesinaron a balazos y dejaron el cadáver abandonado en una finca

ELMER QUINTERO

EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

Jorge Luis Campos Morales, de 26 años, fue asesinado a balazos en la comunidad de Celmira Abajo de Portón, en el distrito de Bugaba, provincia de Chiriquí.

El hombre presentaba cuatro heridas de arma de fuego en la cabeza, hombro y brazo.

A últimas horas de la tarde del domingo, Emérito Guerra, de 81 años, reportó a la Policía que había llegado a la finca de su hermana y encontró al hombre tendido boca abajo.

La víctima vestía un pantalón largo tipo 'jeans' de color azul, camisa color gris y zapatillas negras, era un hombre de tez blanca con una cicatriz en el ante brazo derecho.

Era la 8:00 de la noche cuando el fiscal Bolívar Espinoza inició la diligencia de levantamiento del cadáver que culminó pasadas las 9:00 de la noche del domingo.

Conocidos de la víctima señalaron que el hombre pudo ser víctima de robo, sin embargo, esta tesis no ha sido confirmada por el Ministerio Público, toda vez que al momento de la diligencia del levantamiento, el muerto tenía sus pertenencias, incluyendo dinero en efectivo.

Este es el crimen número nueve en la provincia de Chiriquí en lo que va del 2024, igualando la misma cantidad de homicidios registrados a la misma fecha el año pasado 2023.



Elmer Quintero / El Siglo



Piden 7 años de cárcel para actor porno

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

ESPAÑA. Los familiares de un hombre muerto en España durante un ritual con el veneno de un sapo bufo piden

siete años de prisión para el exactor de cine porno, Nacho Vidal, por un delito de homicidio imprudente y otro contra la salud pública.

Vidal es señalado por la muerte del fotógrafo José Luis Abad, que falleció tras ingerir metilfubotenina, sustancia alucinógena presente en el 'rito del sapo bufo'.

Sin embargo, Vidal defiende su inocencia y ha dicho que Abad se sometió al rito de manera "voluntaria".

